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Distrito Escolar Unificado de San Diego 
Oficina del Superintendente Adjunto 

División de Programas Federales y Especiales  
  Departamento de Supervisión de Programas 
  

 
Comité Consultivo del Distrito para Programas Educativos Compensatorios 

Centro de Padres Harold J. Ballard 
2375 Congress Street 

San Diego, CA  92110 
 

18 de noviembre de 2009, 5:45-6:15 p.m. 

Integrantes de la Mesa Ejecutiva:  Presidente: Page, Integrantes:  Engle, Green, Hammons, .Mitchell, Peevy y Smith.     Personal del Distrito:  Henton y Johnson2 

Asunto Descripción/Acciones Resumen de la Reunión 

1. Apertura de la Reunión: 
 Aprobación de las Actas 

Asunto de Acción:  Aprobar las Actas del 18 de 
noviembre de 2009. 

El presidente de DAC David Page comenzó la reunión a las 6 p.m. 
• Las Actas del 18 de noviembre de 2009, fueron repasadas y aprobadas. 

2. Asuntos: 
 Reuniones de Mesas Directivas Estatales 

y Locales  
 

 Informe de FAN  
 Presupuesto de DAC 
 Rango de Title I para el 2010-11 
 Línea Cronológica de ARRA de 2010-10 
 Educación Especial 

 
• Informativo 

 
 
• Informativo 
• Informativo 
• Informativo 
• Informativo 
• Informativo 

 
Page indicó que el distrito no muestra ningún interés en comprometerse a un 
congelamiento del % de Rango de TI por un periodo de tiempo. 
 
Actualización durante la reunión general ordinaria 
Actualización durante la reunión general ordinaria 
El informe se dará durante la reunión general ordinaria 
El informe se dará durante la reunión general ordinaria 
No hay informe. 

3. Informes de los Subcomités: 
 Comité de Elecciones  

 
 

 Informes de los Subcomités 
 Informe y Reconocimiento de los 

Subcomités 
 

 
 Informe de la Política de 

Participación de Padres 
 Equipo de Asistencia 
 Equipo de Finanzas 
 Equipo de Currículo 
 Solicitar Voluntarios para Comités 

 
• Tema de Discusión 
 
 
• Informativo 
 
 
 
• Informativo 
 
 

 
Green indicó que no había recibido ninguna biografía de los candidatos 
interesados.  Green permitirá que se presenten candidatos adicionales durante 
la reunión general.  Los candidatos tendrán hasta el 30 de noviembre para 
entregar una biografía. 
 
Page hablará con los integrantes sobre los diferentes subcomités del DAC que 
se reúnen periódicamente durante el año.  Page solicitará voluntarios. 
 
Page indicó que continúa el repaso de la Política PI.  Debido a los días festivos 
que se aproximan, el Equipo de Política PI se reunirá de nuevo después del año 
nuevo en el 2010. 

4. Temas Futuros para la Agenda: • Hablar sobre los asuntos futuros de la agenda Solicitar Presentadores:  Mejorar las Calificaciones de las Pruebas 
5. Comentarios Públicos:  Ninguno. 

Borrador de LAS 
ACTAS EJECUTIVAS 
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La reunión concluyó a las 6:30 p.m. 
Las actas fueron documentadas por Maria Johnson 


